

## Licht und Schatten bei der 4. Herren

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 20. April 2010 um 09:36 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 20. April 2010 um 09:40 Uhr

---



Mit 2:2 Meisterschaftspunkten beendet die 4. Herren mit einem Doppelspieltag die Saison 2009/10. Am Freitagabend ging es dabei für die Mannschaft in der Römerhalle gegen den SV Beltheim 4, der im Tabellenmittelfeld steht. Die Doppel verliefen vielversprechend, da Sascha Krämer/Boris Finck und Lothar Breidenbach/Günter Emmel den TuS mit 2:0 in Führung brachten. Peter Gohla/Robin Mähringer waren allerdings im Duell der Doppel 3 klar unterlegen. Peter gelang es zwar im mittleren Paarkreuz den TuS mit einem Einzelsieg im Rennen zu halten, es sollte jedoch kein weiterer Einzelsieg mehr dazukommen. Dabei unterlagen Lothar und die beiden Ersatzspieler Boris und Robin nur knapp und etwas unglücklich im fünften Satz. Der Endstand lautete nach nur zwei Stunden Spielzeit 3:9.

Am Samstag komplettierte Helga Wendling (Foto) anstelle des in der 5. Herren eingesetzten Boris Finck die Mannschaft beim Auswärtsspiel bei der SG Kisselbach/Pfalzfeld/Wiebelsheim 5. Es sollte der Abend der Ersatzspieler werden, denn Helga und Robin gewannen gemeinsam alle Spiele und sorgten mit diesen fünf Punkten für mehr als die sprichwörtliche „halbe Miete“. Denn der 9:6-Erfolg, der nach der fast 2½-stündigen Begegnung heraussprang, war ein würdiger Abschluss einer schwierigen und eher erfolglosen Saison, die mit dem vorletzten Tabellenplatz in der 3. Kreisklasse Staffel 1 endete. Im Doppel konnten Helga und Robin sogar einen 0:2-Satzrückstand noch mit Kampfgeist umbiegen. Für die übrigen Punktgewinne sorgten Günter Emmel (sogar zweimal) und Peter Gohla im mittleren Paarkreuz im Einzel, sowie Lothar Breidenbach/Günter Emmel im Doppel.